

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Martes, 22 Diciembre 2020 10:18

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 489



"Educar es depositar en cada hombre toda la obra humana que le ha antecedido: es hacer a cada hombre resumen del mundo viviente, hasta el día en que vive: es ponerlo a nivel de su tiempo, para que flote sobre él, y no dejarlo debajo de su tiempo, con lo que no podrá salir a flote; es preparar al hombre para la vida."

José Martí

¡Felicidades Educador!

Los trabajadores de la dirección de Economía y Planificación felicitamos a todos los Educadores del país y en especial a los educadores de la Provincia de #Mayabeque, #mayabeque10moaniversario, #SomosContinuidad